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ТОЛЬКО ВПЕРЕД!
30 марта турецкий Белек ровно на одну неделю стал мировым центром гидроизоляции. Именно 

здесь, на средиземноморском побережье, стартовала XIII Международная дилерская конференция 
холдинга «Пенетрон-Россия». Ее участниками стали руководители и собственники двухсот компа-
ний из двадцати стран мира. Все они продвигают на строительном рынке материалы для гидрои-
золяции системы Пенетрон и другие инновационные разработки российского холдинга.
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ТОЛЬКО ВПЕРЕД!

АПРЕЛЬСКИЕ ТЕЗИСЫ 
Президент холдинга «Пенетрон-Россия» Игорь Черноголов подвел 

итоги 2014 года, который оказался чрезвычайно плодотворным и про-
шел под знаком двух событий – открытия завода в Казахстане и запу-
ска крупнейшего в мире производственного комплекса по выпуску Пе-
нетрона в Екатеринбурге. В планах на текущий год еще один завод – на 
этот раз в Белоруссии. Все это создает предпосылки для дальнейшего 
роста продаж во всех странах, входящих в сферу влияния российского 
холдинга. Другой предпосылкой, как ни странно, является кризис.  

«Это время возможностей, – отметил Игорь Черноголов. – Все 
слабые игроки уходят с рынка. У них просто не хватает ресурсов для 
конкуренции. Так что сдуваются производители липовой проникаю-
щей гидроизоляции и прочей ерунды, которые постоянно мешают 
нам работать. В то же время продукция иностранных компаний стано-
вится слишком дорогой. 

В кризис многие начинают по-настоящему экономить. А это подразу-
мевает отказ от обмазочных и оклеечных технологий, которые работают 
максимум пять лет. Так что именно в кризис нужно донести до каждого 
потенциального потребителя информацию о том, что Пенетрон – это 
самая экономичная гидроизоляция. Если кто-то об этом до сих пор не 
знает, то это наша недоработка. А недорабатывать в кризис – это пре-
ступление!» 

О наиболее острых вопросах работы  холдинга говорила в сво-
ей презентации Алена Черноголова. Это касалось и деятельности 
«спецназа», и нового формата школы гидроизолировщика. Особое 
внимание она уделила корпоративному журналу «Сухой закон», 
шеф-редактором которого является, а также его сайту, призвав диле-
ров к более активному сотрудничеству.
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ТЕХЛИКБЕЗ
Ни одна дилерская конференция не обходится без 

выступления технического директора ГК «Пенетрон-Рос-
сия» Дениса Балакина. На этот раз он представил ауди-
тории новый материал – «ПенеПурФом-65», который, 
бесспорно, заслуживает отдельной публикации.

Вечером того же дня он провел круглый стол, где руково-
дители дилерских компаний поделились уникальным опытом 
применения продукции холдинга «Пенетрон-Россия». 

Оказалось, что инновационные разработки позво-
ляют весьма эффективно работать с кирпичной клад-

кой, например, в фундаментах старых домов. Здесь на 
помощь приходят инъекционные составы, которые пре-
красно вытесняют воду. Об их использовании рассказал 
технолог хабаровской компании «Защита строительных 
конструкций» Николай Сыроежкин. 

 
Директор компании «Пенетрон-Урал» Николай Уланов 

сосредоточился на гидроизоляции объектов водоснабже-
ния и водоотведения на примере Екатеринбургского водока-
нала. Первые работы с применением материалов системы 
Пенетрон здесь провели почти двадцать лет назад. Резуль-
тат настолько ошеломил заказчиков, что сотрудничество 
продолжается до сих пор. 
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Особый интерес вызвал доклад о состоянии сооружений, обра-
ботанных Пенетроном много лет назад – в период, когда не было 
еще ни инъекционных составов, ни даже гидроизоляционной добав-
ки «Пенетрон Адмикс». Одним из наиболее сложных и интересных 
объектов этого доисторического периода оказался плавательный 
бассейн в Астрахани. Построенный по олимпийским стандартам, он 
стал настоящим  испытанием для специалистов по гидроизоляции. 
Но на помощь пришел Пенетрон, который вот уже много лет надеж-
но защищает спортивное сооружение от протечек.

Полезны оказались также доклады руководителя компании 
«Вемакс» Евгения Ходаковского (Кременчуг), рассказавшего о се-
кретах проведения эффективных технических семинаров, а также 
директора компании «ГидроЗащита» Ларисы Моторной, которая 
поделилась опытом организации профессиональных праздников 
для проектировщиков Новороссийска.  
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ЗНАНИЕ – СИЛА!
Бизнес-тренеры Сергей Антонов и Артем Колинько 

нетривиально подошли к общению с аудиторией. Для 
затравки они продемонстрировали кинофильм «Бойлер-
ная», а потом – в своих тренингах – опирались на его 
сюжет. При этом оба спикера сосредоточились на эф-
фективном подходе к продажам. Алексей Молвинский, 
генеральный директор «Cogito Investment», выступил с 
чрезвычайно познавательным тренингом  «Стратегии 

успешных компаний», в котором обобщил опыт работы 
лидеров российского и иностранного рынка, в том числе 
таких феноменальных компаний, как «Икея». 

Проблему подбора персонала, которая по-прежнему 
остается актуальной, дилеры смогли обсудить на кру-
глом столе, который провела Алена Черноголова. Она 
поделилась методиками и опытом, накопленным годами 
в подборе персонала.  
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ИГРЫ РАЗУМА
В этом году настоящим сюрпризом конференции оказалась Пе-

нетрониада в стиле КВН. Все участники погрузились в это действо  с 
полной отдачей и стопроцентной вовлеченностью в игру.  

Участников перетасовали, как колоду карт, выделив четыре коман-
ды. У каждой – свой цвет и своя униформа. А далее началось самое 
интересное. Выполняя изощренные задания организаторов, команды 
творили настоящие чудеса. Разыгрывали приветствия в стиле КВН. Пи-
сали стихи, разрабатывали новые рекламные образы, в игровой фор-
ме делились опытом организации различных работ. Апофеозом стал 
музыкальный конкурс, на котором представили переделанные песни.

В результате на сцене были не отдельные команды, а один боль-
шой организм, способный совершать настоящие подвиги. 
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ДИЛЕР ГОДА
Но прежде чем перейти к новым подвигам, нужно 

вспомнить старые. Этому посвятили финальный день 
конференции. Заслуженные награды получили победи-
тели многочисленных конкурсов, а также участники гонки 
за звание лучшего дилера. И лишь в самом конце настал 
заветный час, когда на сцену поднялись глава холдинга 
«Пенетрон-Россия» Игорь Черноголов и директор компа-
нии «Пенетрон-Азербайджан» Кирман Мамедов – лучший 
дилер прошлого года, которому и предстояло вскрыть кон-
верт. Внутри – крошечная бумажка, а на ней – короткое на-
звание. Название компании, которая в напряженной борьбе 
обошла многочисленных и очень достойных конкурентов. 
И уже через мгновение микрофоны подхватили, а мощные 
динамики разнесли по всему залу это название: компания 

«ГидроЗащита», город Новороссийск! Ее руководители – 
замечательная супружеская пара, посвятившая Пенетрону 
более десяти лет, – Лариса и Николай Моторные.  Регалии 
лучшего дилера оказались в надежных руках!

Поздравить победителей прибыл и легендарный 
музыкант Андрей Державин. Участники конференции 
забыли про официоз: с удовольствием подпевали и про-
износили трогательные тосты. В зале царила та замеча-
тельная атмосфера, которую можно ощутить только на 
встрече добрых друзей. 

Конференция закончилась, но печалиться из-за этого ни-
кто не собирался. Ведь ровно через год та же дружная компа-
ния соберется вновь. Как всегда, под знаком Пенетрона.
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Что, по вашему мнению, 

удалось?
Нас данная конференция стимулировала к более быстро-

му развитию.

Что из услышанного на 

конференции вы плани-

руете внедрять в работу?

Работа с персоналом, работа с проектными организациями 

путем проведения лекций широкой аудитории.

Какие разделы конферен-

ции были для вас наибо-

лее полезны, почему?

Выступления дилеров со своими объектами. Практические 

рекомендации и инновации в применении материалов.

Организация мероприятия Очень хорошо.

Наполнение конференции Наполнено энтузиазмом по продвижению Пенетрона. 

Что, по вашему мнению, удалось? По моему мнению, все мероприятия удались.

Какие разделы конференции 

были для вас наиболее полезны, 

почему?

Все разделы были полезны, особенно тренинг А. Молвинского 

и круглый стол по персоналу А.Н.Черноголовой.
Дашдорж Ганбаатар 
«Пенетрон Монголия»

Какие разделы конфе-
ренции были для вас 
наиболее полезны, по-
чему?

С. Антонов – услышал подтверждение того, что уже внедряем.
А. Молвинский – почерпнул новые идеи для внедрения.
А. Черноголова – узнал новые вещи для приема на работу.
Тимбилдинг – практика командообразования и работы новой 
команды в реальных условиях с достижением результата в 
короткие сроки.

Что, по вашему 

мнению, удалось?
Понравился тимбилдинг, хотелось бы, чтобы это стало традицией. Ин-

тересным оказался тренинг А. Молвинского. Полезным был круглый 

стол по подбору персонала.

Ваши пожелания 

по организации 

конференции в 

2015 году.

Предлагаю проводить командные интерактивные игры на актуальные 

темы. Причем это должно быть серьезное мероприятие с обязательным 

обсуждением выступления каждой команды. Что-то похожее было на 

круглом столе, который проводила Алена Николаевна. Мы еще продолжи-

тельное время обсуждали тему даже после окончания мероприятия.
Геннадий Десна 

ООО «Пенетрон-Бел»

Какие разделы конферен-
ции были для вас наибо-
лее полезны, почему?

Черноголов И.А. – планы развития компании.
Черноголова А.Н. – работа с персоналом (круглый стол).
Балакин Д.В. – новые материалы, презентационный комплект.  

Организация мероприятия ОТЛИЧНО (как всегда).

Что, по вашему мнению, 

удалось?
Teambuilding удачное открытие для конференции. Получилось здорово.

Какие разделы конферен-

ции были для вас наибо-

лее полезны, почему?

Информация И.А. Черноголова, А.Н. Черноголовой, Д.В. Балакина, 

А.В. Молвинского. Получен позитивный посыл для дальнейшей рабо-

ты, развития бизнеса и личностного роста.
Александр Парватов
ООО СК «Пенетрон-Уфа»

Какие темы, по вашему мне-

нию, должны быть освещены 

на конференции следующего 

года?

Очень много информации дается на каждой конференции, 

хорошо бы использовать хотя бы небольшую часть, орга-

низаторы идут с большим опережением. 

Возможно, стоит  взять узкую тему (управление персона-

лом) и провести по ней тренинг.

Ваши пожелания по организа-

ции конференции в 2015 году.
Может, провести турнир по шахматам-шашкам.

Владислав Журавинский 
TОО «Талан-7»

Ольга Новикова 
ООО «Пенетрон–Крым»

Алексей Прилепский 
ООО «Пенетрон–Кузбасс»

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Какие разделы конферен-
ции были для вас наиболее 

полезны, почему?

1. Выступление Игоря Алексеевича и Алены Николаевны – был 

задан вектор дальнейшей работы, а также тонко подмечены недо-

статки, которые не замечаешь в повседневной рутине.

2. Отдельного внимания, впрочем как всегда, заслуживает высту-

пление Дениса Вячеславовича. 
3. Кроме того, выступления наших коллег, которые делятся своим 

опытом, который, как известно, бесценен! 

4. Как всегда – круглые столы!

Сергей Кашлев 
ООО «Пенетрон-Москва»

Виктор Усатов
Компания «Мега» 


